



Morena rechaza propuesta del PAN sobre fideicomiso para desastres

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Los diputados no se ponen de acuerdo, los panistas querían que se creara de forma urgente un fideicomiso para ayudar a los mexicanos afectados por “John” en Guerrero y Michoacán, además, de futuros desastres naturales. Los integrantes de Morena, a esta propuesta del PAN de **Noemí Luna**, coordinadora del partido, le dijeron que no.

[https://drive.google.com/file/d/1m_bHgnBgBkoD5WJtyVlqtZWLmqynPN2t/view](https://drive.google.com/file/d/1m_bHgnBgBkoD5WJtyVlqtZWLmqynPN2t/vi<u>ew</u>)